

Destacan rol de Costa Rica en la región



San José, 1 jul (RHC) El secretario general del Sistema de Integración Centroamericana (SICA), Vinicio Cerezo, destacó que Costa Rica ha sido fundamental en la consolidación de la paz, la democracia y la institucionalización en la región.

En un vídeo, divulgado en la página de la red social Facebook del presidente de Costa Rica, Carlos Alvarado, sobre su encuentro con Cerezo, este último respaldó la postura de San José en relación con su propuesta de reformar este mecanismo para colocarlo al servicio de las personas.

Al respecto, el secretario general del SICA llamó a poner la integración al servicio de la gente para que la vivan y convertir a la región en un lugar de oportunidades.

Por su parte, Alvarado indicó que agilizar el proceso de toma de decisiones, reformas institucionales que impacten en la calidad de vida de la gente, mayor eficiencia al SICA y conmemorar el Bicentenario de la Independencia de manera conjunta fueron algunos de los temas abordados durante su encuentro con Cerezo.

Efectuado un día después de la realización de la LI Cumbre de jefes de Estado y Gobierno del SICA, en Santo Domingo, y antes del regreso de Alvarado a Costa Rica, en el encuentro el presidente tico insistió en la necesidad de hacer cambios en el Protocolo de Tegucigalpa (carta constitutiva del SICA).

Ello, precisó, con el objetivo de promover un sistema de integración regido por la transparencia, la rendición de cuentas, la gestión por resultados, la articulación intersectorial e interinstitucional y la alineación con la Agenda 2030 para el Desarrollo Sostenible de la ONU, que busca poner fin a la pobreza, luchar contra la desigualdad y la injusticia y hacer frente al cambio climático.

Una de las propuestas de Costa Rica, respaldadas unánimemente por los asistentes a la Cumbre, es dar seguimiento de los acuerdos de manera virtual, con el objetivo de agilizar y dinamizar la toma de decisiones en el SICA, refirió el mandatario tico.(Fuente:[PL](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/165963-destacan-rol-de-costa-rica-en-la-region>



Radio Habana Cuba